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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2023 öffentlich 

 Ausschuss für Bildung und Kultur 28.11.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Die Schulplatzvergabe ist ein dauerhaftes Thema in der Stadt.  

Ich erlaube mir deshalb folgende Fragen:  

 

1. Wie viele Schulplatzklageverfahren gab es in den letzten 3 Jahren in Erfurt? Bitte 

aufschlüsseln nach Schule, Klassenstufen und Jahr. 

2. Wie viele Schulplatzklageverfahren waren erfolgreich? Bitte aufschlüsseln nach Schule, 

Klassenstufen und Jahr. 

3. Mussten Kinder Schulen wechseln, weil sie durch Umzug in einen anderen Stadtteil nicht 

mehr zum Einzugsgebiet gehören? Wenn ja, bitte auch aufschlüsseln.  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

25.09.2023, gez. i. A. Just  
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau 

Morgenroth 
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